

## BACHEA EDOMÉX CALLES DE 13 MUNICIPIOS

- *Destinan más de 50 millones de pesos para reparar los desperfectos en vialidades del norte del Estado de México.*

**Atlacomulco, México, 7 de enero del 2016.-** Con una inversión de 53.8 millones de pesos, la Secretaría de Infraestructura realiza el bacheo de calles de 13 municipios del norte de la entidad, para mejorar la seguridad y los tiempos de traslado de más de 225 mil habitantes.

A través del Programa de Rehabilitación de la Superficie de Rodamiento de Vialidades, la dependencia inició los trabajos de mejoramiento y conservación de caminos de los municipios de Acambay, Aculco, Atlacomulco, El Oro, Ixtlahuaca, Jilotepec, Jocotitlán, Morelos, Polotitlán, San Felipe del Progreso, San José del Rincón, Temascalcingo y Timilpan.

Rubén Bringas Peñaloza, director de la Junta de Caminos del Estado de México, dependiente de la Secretaría de Infraestructura, informó que los trabajos atenderán 685.8 kilómetros de caminos municipales; se realizarán durante dos meses, y en algunos casos, además del bacheo, se realizará la nivelación de caminos con la mezcla asfáltica, para reforzar la seguridad de aquellas calles que así lo requieran.

Con estos trabajos, explicó el funcionario, no sólo se mejorarán las superficies de rodamiento, sino que también se mejora la seguridad de quienes transitan por esas calles, y se hace un traslado más eficiente de personas y mercancías.